

Aviso de Privacidad - El Molino Cultura y Educación A.C.

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

Manifiesto conocer el trabajo de los voluntarios y la Dirección de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” y acepto que mi información personal sea resguardada por ellos para participar en sus actividades culturales, educativas y recreativas para beneficio de la comunidad de la que formo parte.

Los datos personales que se proporcionen con el fin de realizar un trámite o inscripción a las actividades de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” en www.molinocultural.org o cualquiera de sus subdominios o sedes temporales o fijas, por medio de formularios electrónicos o impresos entregados por voluntarios de la Asociación Civil serán sujetos de tratamiento conforme a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Municipio de Guanajuato y demás normatividad aplicable, en términos del aviso de privacidad que corresponda a cada sujeto obligado.

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 3 fracción I, 34, 35, 36, 37, 39, 40, 42, así como lo dispuesto en el Título Tercero, Capítulo Primero de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato, publicada en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Guanajuato el 14 de julio de 2017, se hace de su conocimiento lo siguiente:

Denominación del Responsable: La administración pública municipal a través de la Unidad de Transparencia de Guanajuato, Gto., es la dependencia pública municipal vigilante del debido tratamiento de los datos personales y datos personales sensibles de los ciudadanos de Guanajuato.

Domicilio del Responsable General: Plaza de la Paz. No.12, Centro, C. P. 36000, Guanajuato, Guanajuato, México. <https://www.guanajuatocapital.gob.mx>

Como responsable directo del manejo y tratamiento de los datos personales correspondientes al padrón de beneficiarios de la Asociación Civil “El Molino, Cultura y Educación A. C.” queda su representante legal ISRAEL GARCÍA RODRÍGUEZ, con domicilio para notificaciones Paseo de la Presa 79, Barrio de la Presa, Zona Centro, C. P. 36094.

Datos personales sometidos a tratamiento:

Fotografía.

Clave de Elector.

Teléfono Fijo y Móvil.

Registro Federal de Contribuyentes.

CURP.

Domicilio Particular.

Nombre del banco, número de cuenta bancaria, CLABE interbancaria.

Datos personales sensibles: (origen étnico, estado de salud pasado, presente o futuro, creencias religiosas, filosóficas y morales, opiniones políticas, datos genéricos, datos biométricos y preferencia sexual).

Así como cualquier otro dato personal y/o dato personal sensible en el marco de lo dispuesto por el artículo 3 fracciones VII y VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato. Los datos expuestos se enlistan de manera enunciativa más no limitativa.

La finalidad del tratamiento de sus datos personales es: Recabar los datos personales, los cuales serán protegidos, incorporados y tratados en el banco de datos de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.”, así como cada dependencia y/o entidad de la presente Administración Pública Municipal, Estatal, Federal de los Estados Unidos Mexicanos, o Internacional, según sea requerido por la autoridad, proveedor de servicios educativos, benefactores, patrocinadores o por las necesidades del proyecto a efectuar.

El fundamento legal que faculta expresamente al responsable para llevar a cabo el tratamiento de datos personales y la transferencia de datos.

En cuanto al tratamiento de datos personales, se encuentra fundamentado en el artículo 7, 8 y 9 de la Ley de Protección de Datos personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato.

En cuanto a la transferencia de datos personales, se encuentran fundamentadas en los artículos 96, 97, 98, 99, 100 y 101 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Guanajuato.

De las transferencias: Se hace de su conocimiento que sus datos personales podrán ser transmitidos a otros sujetos obligados siempre y cuando los datos se utilicen para el ejercicio de facultades propias de los mismos, además de otras transmisiones previstas en la ley.

Mecanismos y medios disponibles para que el Titular de los datos personales pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales: La protección de sus datos personales es un derecho vinculado a la protección de la privacidad. Ofrece los medios para controlar el uso ajeno y destino de su información personal, con el propósito de impedir su tráfico ilícito y la potencial vulneración de su dignidad. Tiene a su disposición ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición) a través de los cuales tiene la facultad de:

Conocer en todo momento quién dispone de sus datos y para qué están siendo utilizados.

Solicitar rectificación de sus datos en caso de que resulten incompletos o inexactos.

Solicitar la cancelación de los mismos por no ajustarse a las disposiciones aplicables.

Oponerse al uso de sus datos si es que los mismos fueron obtenidos sin su consentimiento.

A efecto de garantizar la debida protección de sus datos personales, además de establecer los derechos ARCO, la ley en la materia incluye una serie de principios rectores en el tratamiento de este tipo de datos como son: el de finalidad, calidad, consentimiento, deber de información, seguridad, confidencialidad, disponibilidad y temporalidad. El incumplimiento de estos principios por parte de quienes detentan y/o administran sus datos constituye una vulneración a su protección y tienen como consecuencia una sanción.

El sitio donde se podrá consultar el aviso de privacidad integral. El aviso de privacidad podrá ser consultado en la página de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” : <https://www.molinocultural.org>

Los medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares el aviso de privacidad: Se comunicará por correo electrónico, cuando así lo haya proporcionado el titular de los datos personales, o a través de la página de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” : <https://www.molinocultural.org>

Paypal: se utiliza como pasarela de pago en el pago de donaciones en sitio web de la Asociación Civil.

TÉRMINOS Y CONDICIONES.

La utilización de este sitio, formulario en línea y / o impreso, y de cualquiera de las aplicaciones del mismo, proporcionadas por voluntarios autorizados por la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” constituye el pleno y expreso consentimiento por parte del usuario para observar y sujetarse respecto de cada uno de los términos y condiciones que aquí se contienen, así como respecto de las políticas de privacidad, políticas de seguridad y, en su caso, cualesquiera otros documentos que conformen parte o regulen la participación del usuario en este sitio. En el supuesto que cualquiera de los términos a los que habrá de sujetarse el usuario cuando acceda a este sitio sean contrarios a sus intereses, deberá abstenerse de hacer uso de este.

OBLIGACIONES DEL USUARIO

Al utilizar este sitio y / o formulario en línea o impreso, proporcionado por voluntarios autorizados por la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” me obligo a cumplir con los términos y condiciones de su uso, establecidos en el presente documento (en adelante, los “términos y condiciones”), por lo que reconozco haber leído, entendido y estar de acuerdo en sujetarme a sus términos y condiciones. De manera que, al acceder al sitio, o al llenar el formulario impreso, o en línea, proporcionado por la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.”, estoy de acuerdo en acatar lo anterior.

La información y los servicios que ofrece la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” , y su sitio web <https://www.molinocultural.org> (en adelante el Sitio) hacen referencia exclusivamente, a la normatividad que los rige en los Estados Unidos Mexicanos.

Por el hecho de hacer uso de la información y hacer uso de los Servicios, el usuario expresa su aceptación y está de acuerdo con los términos y condiciones del uso del sitio, así como con las modificaciones que, en su caso, se realicen.

Los usuarios no residentes en los Estados Unidos Mexicanos que deseen acceder al sitio, o a las actividades de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” <https://www.molinocultural.org> deberán asegurarse de que el acceso y uso de este, de su contenido y/o de las evidencias de las actividades, les esté permitido de conformidad con su propia legislación y previa autorización mediante oficio firmado por la Dirección y los Representantes legales de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.”.

El usuario que utilice este sitio, o información fuera de la República Mexicana y sin autorización escrita de la Dirección y los Representantes legales de la Asociación Civil “El Molino Cultura y Educación A. C.” se hará responsable del cumplimiento de todas las leyes de dicha jurisdicción.

El uso del sitio es bajo la exclusiva responsabilidad del usuario.

Se autoriza al Usuario a visualizar y descargar los materiales contenidos en el sitio solamente para su uso personal y no para un uso comercial.

El Usuario deberá conservar en todas las copias de los materiales descargados, todos los avisos sobre derechos de autor y propiedad intelectual de los materiales, contenidos en los mismos;

El Usuario no deberá modificar, reproducir o mostrar pública o comercialmente los materiales, ni podrá distribuir o utilizarlos con algún propósito público o comercial;

El Usuario no deberá transferir los materiales a ningún tercero. Nos reservamos el derecho de suspender, interrumpir o dejar de operar el sitio y los servicios, en cualquier momento.

